

¿Qué onda con la democracia?

El día de hoy en la Sala de Sesiones del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), se realizó la presentación del libro *¿Qué onda con la democracia?* a cargo de Orlando Espinosa Santiago y Víctor Manuel Figueras Zanabria, Profesores Investigadores del Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

El Doctor Orlando Espinosa, autor del libro, mencionó que es un texto corto y amigable con la finalidad de que todas las personas mayores de 12 años puedan identificar mediante una visión sencilla, pero estructurada de lo que es y lo que no es una democracia; al finalizar su intervención comentó que para tener una participación ciudadana se requiere un ejercicio colectivo y no individual.

Por su parte el ilustrador del libro, el Doctor Víctor Manuel Figueras Zanabria, refirió que fue un proceso complicado plasmar en imágenes lo que el autor deseaba transmitir a la audiencia; sin embargo, el trabajo académico logra transmitir la información al público desde una perspectiva entretenida; además, señaló que el resultado final de la publicación fue un trabajo colaborativo desde el contenido, las ilustraciones, el trabajo editorial y su difusión.

Finalmente *¿Qué onda con la democracia?* se puede descargar de forma gratuita desde la página web del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCYTEP).

Al evento acudieron la Consejera Presidenta Blanca Yassahara Cruz García, el Consejero Electoral Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga y como comentaristas la Consejera Electoral Evangelina Mendoza Corona, la Directora de Investigación para la Formación del Factor Humano del CONCYTEP Puebla, Daniela Romero García y la Coordinadora de la Preparatoria BUAP Campus Cuetzalan Mariela Mora Huidobro.

De esta manera, el IEE continúa generando espacios de reflexión en pro de la democracia.